

Medieninformation

Basel, 16. Juli 2015

Banque CIC (Suisse) stärkt ihre Position im Tessin mit neuem Leiter

Die Banque CIC (Suisse), seit 1997 mit einem Standort in Lugano präsent, hat Philippe Dieffenbacher (53) per 1. Mai 2015 zum Leiter des Standortes Lugano ernannt. Der ausgewiesene Bank-Fachmann wird mit dem bestehenden, erfahrenen Team den weiteren Ausbau und die Entwicklung des Marktgebietes Tessin sicherstellen. Damit stärkt die Banque CIC (Suisse) ihre Position in der Region weiter. Sie möchte das Kundenportfolio unter Berücksichtigung lokaler Bedürfnisse weiterentwickeln und ihr Dienstleistungsangebot für Tessiner Unternehmer und ihre Unternehmen noch besser zugänglich machen.



Philippe Dieffenbacher

Philippe Dieffenbacher kann auf eine erfolgreiche Karriere in der Finanzbranche zurückblicken. Er war über 15 Jahre bei der Banque Cantonale Vaudoise in leitender Position tätig, in den letzten beiden Jahren bei deren Privatbank-Tochter Piguet Galland & Cie SA. Insgesamt hat der ausgebildete Jurist in seiner knapp 30-jährigen Laufbahn sowohl im Kundenbereich wie auch im Stab gewirkt und kennt die entsprechenden Produkte und Abläufe à fonds. Philippe Dieffenbacher ist ein ausgewiesener Ansprechpartner für anspruchsvolle Unternehmer und Unternehmen und bietet auch in einem dynamischen und komplexen Umfeld effektive und effiziente Lösungen für alle Finanzfragen.

Niederlassung Lugano

Seit 1997 ist die Banque CIC (Suisse) in Lugano präsent. In den Räumlichkeiten an der Via Ferruccio Pelli arbeiten zurzeit rund zwölf Beraterinnen und Berater im Dienste ihrer Privat- und Geschäftskunden. Die Banque CIC (Suisse) möchte über ihren Standort in Lugano ihre Präsenz im Tessin sicherstellen und insbesondere regionale Unternehmer und ihre Unternehmen mit ganzheitlichen Dienstleistungen in allen Finanzfragen partnerschaftlich begleiten und bedienen.

Die Banque CIC (Suisse)

Schweizer Banktradition - seit über 100 Jahren

Die Banque CIC (Suisse) steht seit 1909 im Dienst ihrer anspruchsvollen Kundinnen und Kunden. Sie versteht sich als lokal verankerte Universalbank, die auf dem starken Fundament ihrer über 100-jährigen Geschichte und auf der Zugehörigkeit zur genossenschaftlich organisierten, internationalen Bankengruppe Crédit Mutuel-CIC aufbaut.

Die Gruppe Crédit Mutuel ist mit 7.6 Mio. Genossenschaftlern und über 30 Mio. Kunden die zweitgrösste Retail-Bank Frankreichs und eine der am besten kapitalisierten Banken Europas. Die Gruppe verfügt über ein aktuelles Rating von Aa3 (Moody's), respektive A (S&P) und A+ (Fitch).

Die Banque CIC (Suisse) unterhält neben ihrem Hauptsitz in Basel ein Netz an Standorten in allen Schweizer Sprachregionen, welches Zürich, Genf, Lausanne, Neuchâtel, Fribourg, Sion und Lugano umfasst. Die Banque CIC (Suisse) bietet als Bank der Privat- und Geschäftskunden sowohl für Unternehmen und Unternehmer als auch für Privatkunden bedarfsgerechte

Bank CIC (Schweiz) AG

Die Bank der Privat- und Geschäftskunden
Mitglied der Crédit Mutuel-CIC-Gruppe

Marktplatz 13
Postfach 216
4001 Basel

T +41 61 264 12 00
F +41 61 264 12 01
www.cic.ch

Seite 2 von 2

Lösungen im Anlagegeschäft, im Finanzierungsbereich und für Transaktionen aller Art an. Damit kombiniert die Banque CIC (Suisse) den persönlich-individuellen Ansatz des Private Banking und die Produktvielfalt des Kommerzgeschäfts optimal zusammen.

Weitere Informationen: www.cic.ch

Für Rückfragen:

Sebastian Comment

Leiter Kommunikation

Telefon: +41 61 264 14 69

E-Mail: sebastian.comment@cic.ch